



Bilan de la première rencontre

publié le 08/10/2020

Badminton et Futsal pour nos Minimes

Ce mercredi, les joueurs de Futsal et les Badistes de 4° et 3° (les minimes) se sont déplacés à Pons pour rencontrer :

- ▶ les équipes de Futsal de Pons et d'Agrippa d'Aubigné (Saintes)
- ▶ les badistes du collège de Pons.

Deux équipes de Garçons en Futsal ont représenté l'AS de Gémozac, les résultats sont prometteurs pour la suite du championnat puisqu'une des deux équipes a terminé 1ère exaequo face à Agrippa d'Aubigné. La deuxième équipe n'a pas démérité, tout ceci est encourageant pour la suite !!

Pour les badistes, 2 équipes de filles et 4 équipes de garçons étaient présentes. Ils ont commencé la rencontre par une compétition individuelle puis se sont affrontés par équipe de deux (simple 1, simple 2 et double). Les minimes se sont bien défendus face à leurs adversaires pour cette première rencontre. Certains points techniques restent à travailler afin de progresser et d'envisager une meilleure tactique lors des matchs, mais le bilan général est très positif et prometteur. Prochain Rendez-vous début Décembre, d'ici là nous allons nous entraîner les mardis midi et surtout les mercredis après-midi (de 12h30 à 14H) !!!

Félicitations à tous et nous pouvons souligner votre bonne humeur et votre comportement exemplaire au cours des différentes rencontres, BRAVO !!

L'équipe des professeurs d'EPS

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.